

# Die Halbgeister

## Die Kinder der Cassiopeia

Von Sternentanz

### Die Legende

Wassermann, Fische, Widder, Stier, Zwillinge, Krebs, Löwe, Jungfrau, Waage, Skorpion, Schütze, Steinbock. Die 12 goldenen Zodiac-Schlüssel, die mächtigsten unter den Stellargeister mit dem Löwen Leo an der Spitze. Unter Ihnen verweilen die silbernen Schlüssel welche weniger mächtig sind jedoch auch zu den Spirits gehören. Dies ist das Wissen der Menschen welche die Stellargeister hervorrufen können, Die Stellarmagier. Sie rufen ihre Spirits durch den jeweiligen Schlüssel und sie kämpfen Seite an Seite, So war es jedenfalls seit an beginn der Zeit der Magier. Doch immer mehr Stellarmagier wurden Hinterlistig und gebrauchten ihre Spirits wie Gegenstände. Für die Menschen wurden die Spirits keine Lebewesen mehr, sondern nur Besitztum welcher dem Meister zu gehorchen hatte. Da sie aber einen bindenden Vertrag mit ihren Magier hatten waren die Spirits wehrlos, Verweilen sie zu lange in der Menschen Welt schwinden ihre Kräfte bis der Tod sie einholt. Denn das Tor muss von Spirit wie auch dem Meister geschlossen und geöffnet werden. Das Vertrauen zwischen Spirits und Menschen schien zu brechen und die Stellarmagie drohte an den Rand der vergessenen Magie zu fallen. Der Spirit-König konnte dies aber nicht länger tatenlos mitansehen, darum schuf er 5 neue Schlüssel. Die Kinder der Cassiopeia. Alle hatten eine silberne Strähne in ihren Haaren und das jeweilige Sternzeichen auf ihren Unterarmseiten. Ihre Augen waren hell und hatten einen silbernen Schimmer. Das war ihr aussehen als Halbgeister. Weder Mensch noch Spirit. Ihr Auftrag war es den grausamen Stellarmagier den Vertrag mit ihrem Schlüssel zu brechen in dem sie selber einen Vertrag mit ihnen abschlossen welcher jedoch nur an drei Jahren gebunden war. In diesen Jahren sollten sie ihren Meistern zeigen welches Leid sie ihren Spirits angetan hatten und ihnen somit die Augen öffnen. Das Sternbild des Pfaus, das Sternbild des Pegasus, das Sternbild des Orions, das Sternbild des Bären und das kleine Sternbild des kleinen Löwen. Die 5 Halbgeister. Für ihren Schutz aber bekamen alle je noch fünf Schlüssel mit unterschiedlichen Spirits und die Gabe einer längs vergessenen Magie. Das Sterneneis mit dem Polarstern als Quelle, das Meteoren Feuer welche die Sternschnuppen als Quelle hat, das Sternenlicht mit der Quelle des Lichtes der Sterne, die Mondfluche mit dem Wissen des Mondes und die Schattenkünste welche dunkler waren als die Sternlose Nacht. Durch diese Gaben jedoch scheiterte ihre Aufgabe denn drei von ihnen verfielen der Habgier und der dunklen Magie und verfolgten ihre eigenen Ziele. Zwei von ihnen aber erfüllten ihre Aufgabe und wandeln nun in der Welt der Menschen als Halbgeister. Sie nahmen ein anderes Aussehen an um von Stellarmagier verborgen zu sein welche ihre Kräfte

wollten denn die 5 Kinder der Kassiopeia hatten enorme Kräfte und mit ihnen als Stellargeist wäre man unbesiegbar. Doch noch niemand der Menschen welche die gute Magie praktizieren hat eine Ahnung von den weitem Spirits und deren eigenen Stellargeister. Ihren 5 Gefährten. Doch die drei Halbgeister welche das Geschenk des Lebens vergessen hatten zerstörten die Welt aus der die 5 Spirits kamen wodurch alle an die Menschenwelt gebunden waren und dort ein Leben aufbauen mussten. Doch dies war nicht die einzige Folge aus der Tragödie, nein. Alle wurden 10 Jahre jünger und vergasen einander. Sie wussten nur noch wer sie waren und was sie konnten doch ob es noch andere Halbgeister gab war ihnen verborgen.